
Der Bürgermeister tätigte zu diesem TOP nachfolgende Aussage: Eine
Beschlussfassung durch den Rat ist dringend erforderlich, da die Stellenplanänderung
auch die Einrichtung einer Stelle im Fachdienst 6/30 und eine Stundenaufstockung im
Fachdienst 8/10 umfasst, die kurzfristig umgesetzt werden müssen.


